

令和8年
(2026年)

う ま く い く か を 考 え る よ り も

そ う ご う

総 合 セン ター だ よ り

川西市総合センター(川西隣保館・川西児童館)

川西市日高町1番2号 072(758)8398 Fax 072(758)2132



う ま く い く か を 考 え る よ り も
ま ず は は じ め て み よ う
ど ん な こ と で も い い
し っ ぱ イ を お そ れ す に



あけましておめでとうございます。

皆様におかれましてはお健やかに新年をお迎えのこととお慶び申しあげます。

さて、昨年を振り返りますと、3月には、狹山事件でえん罪だとして、無実を訴え続け、「私の手にかかっている『見えない手錠』を一日も早くはずしたい」と願っていた石川一雄さんが第3次再審請求の結果を待つことなくご逝去されました。

また、10月には、日本初の女性総理が誕生し、日本の政治における歴史的な転換期として注目を集めました。これをきっかけに、女性リーダーの役割や政治への関心が高まりました。政治への関心

が一過性に留まることなく、ジェンダー平等推進が進展していくことを願っています。

12月には、「働いて働いて働いて働いてまいります」と内閣総理大臣が国家・国民のために尽くす決意表明が年間流行語大賞として選ばれました。この発言は、「ワークライフバランス」との観点から一部で誤解を招くとの意見もありましたが、皆様は、どのように受け止められましたでしょうか。

さて、本年2月には、ミラノで冬季オリンピックが、6月には北米で、ワールドカップ(サッカー)が開催されます。近代オリンピックの創設者は、「スポーツは、心身を向上させ、文化や国籍を超えて友情、連帯、フェアプレーの精神で総合理解を深め、平和でよりよい世界の実現に貢献する」と提唱しています。本センターにおいても、お互いの多様性や個性を尊重し、違いを認め合える平和で豊かな、差別のない社会の実現をめざし、啓発活動を進めてまいります。

最後となりましたが、この1年が皆様にとりまして、健やかで幸多き年となりますよう心からお祈り申し上げます。